

ABSTRAK

Rezky Wahyudi. 2020. *Upaya Mencegah Penyalahgunaan Narkoba di MIN 1 Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Syarifah Salmah, M.Pd.I (II) Huriyah, S.Pd., M.Pd.

Latar belakang yang mendasari pembuatan skripsi ini adalah meningkatnya penyalahgunaan narkoba dikalangan pelajar bahkan hingga ke lingkungan Sekolah Dasar (SD)/MI. Penyalahgunaan narkoba dikalangan pelajar terjadi karena korban tidak memahami apa narkoba itu, kurangnya edukasi dari orang tua, ditambah dengan kurangnya kontrol masyarakat terhadap penyebaran narkoba di lingkungannya. Melihat fakta ironis tersebut diperlukan penyuluhan dan tindakan edukatif yang terencana serta dilaksanakan secara efektif dan intensif. Sekolah memegang peranan penting setelah institusi keluarga, karena sekolah merupakan tempat berkumpulnya anak-anak yang sering dijadikan sasaran bagi para penjual narkoba. Maka dari itu sekolah harus memperkuat sistem edukasi dan preventif dalam rangka pencegahan dan penanganan serta bimbingan bagi siswa yang telah terjerumus dalam menggunakan narkoba.

Adapun fokus penelitian ini adalah upaya mencegah penyalahgunaan Narkoba di MIN 1 Banjarmasin dan kendala yang dihadapi dalam upaya mencegah penyalahgunaannya.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan deskriptif kualitatif. Objek dalam penelitian ini adalah upaya mencegah penyalahgunaan Narkoba di MIN 1 Banjarmasin serta berbagai kendala yang di hadapi dalam merealisasikan usaha itu. Kepala Sekolah, Wakamad Kesiswaan, 1 guru dan staf tata usaha dari MIN 1 Banjarmasin sebagai subjek penelitiannya. Pengumpulan data diambil cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Selanjutnya diproses melalui editing, koding, interpretasi data, dianalisis melalui proses reduksi, triangulasi, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, terakhir disajikan secara deskriptif kualitatif.

Adapun kesimpulan dari penelitian ini adalah: (1)Upaya yang dilakukan dari MIN 1 Banjarmasin sendiri dalam melakukan pencegahan penyalahgunaan narkoba di kalangan pelajar antara lain, melakukan kegiatan keagamaan yang mana ini di lakukan setiap minggu, penyuluhan, dan sosialisasi bahaya narkoba di kalangan siswa, berkomunikasi dengan orang tua murid ataupun masyarakat sekitar tentang kondisi para murid ketika berada di luar sekolah, berusaha untuk lebih cepat dalam menanggapi permasalahan penyalahgunaan narkoba di kalangan siswa. Sedangkan (2)kendala yang dihadapi, masih rendahnya pemahaman pelayar tentang bahaya penyalahgunaan narkoba, masyarakat tidak peduli dengan lingkungan, sehingga apabila di lingkungan di ketahui ada yang menggunakan narkoba tidak mau melapor kepada pihak sekolah, orang tua, ataupun kepolisian, dan kurangnya sarana dan prsarana pendukung, seperti poster bahaya narkoba , alat dan perlengkapan medis test narkotika.